
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Ajedrecista“ vom 17. Mai 2020, 23:00

Zitat von Altmeister 

Zitat von Veteran 

Nachdem wir die Lizenz schon haben, ist dieses Szenario kaum denkbar. Und ja
wir haben natürlich auch Unterlagen für eine Saison in Liga drei eingereicht.

Die DFL hat uns die Lizenz für Liga 2 problemlos gegeben, aber auch der DFB für Liga
3? Gibt's da einen Beleg für?

... mein Beitrag wurde oben beantwortet.
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